

Al Rancagüino, Rancagua, 10-IV-1999 p.7
Premio Nacional de Literatura

591604

Gonzalo Rojas se reunió con estudiantes de Liceo de Niñas



Antes de partir el octogenario escritor se emocionó al escuchar una poesía que dos estudiantes le dedicaron.



Actualmente el Premio Nacional de Literatura, Gonzalo Rojas, está trabajando en dos libros de poesías y en lo que podrían ser sus memorias.

Apenas fueron 40 minutos los que el Premio Nacional de Literatura, Gonzalo Rojas, permaneció el jueves en el Liceo de Niñas "María Luisa Bombal", sin embargo, fue suficiente para emocionar a las estudiantes, quienes atentamente siguieron sus palabras. Esta es la segunda visita de un escritor nacional destacado que recibe el establecimiento educacional durante este año. Eso a raíz de una beca que le otorgó el Fondo de Fomento del Libro y la Lectura, de la Seremi de Educación, a la docente Marcia López, para desarrollar charlas y talleres literarios.

Hace algunas semanas ya había estado Pía Barros, quien entregó pistas sobre la literatura de la mujer, y el jueves, las alumnas del Liceo de Niñas compartieron con Gonzalo Rojas.

Y aunque todos hubiesen querido que el reloj se detuviera para escuchar por más tiempo la poesía del octogenario, debió retirarse rápidamente del recinto debido a que en Santiago lo esperaban para una reunión.

En su exposición Rojas explicó leyendo parte de su extensa poesía - los sentimientos que lo motivan a escribir, despertando en las jóvenes un cúmulo de pensamientos - que posteriormente dos de ellas expresaron a través de la poesía.

Las estudiantes Daniela Cáceres y Claudia Faúndez asistieron al frente y leyeron... "Y yo digo que no hay que emocionarse", fueron las palabras del poeta al escucharlas y pedirles que le regalaran las poesías. Un honor que llenó de emoción a las jóvenes. "Uno lee su poesía y ahora poder-

*Jóvenes se emocionaron casi hasta las lágrimas con su presencia. "Es un honor tener a uno de los grandes de la literatura".



estar con él es muy confortante, yo me quedé para dentro, estaba muy emocionada, casi hasta las lágrimas", dijo Daniela. Es que "tener un poeta de su categoría en el liceo la hace sentir a una muy orgullosa", agregó Claudia. Las seguidoras de Gonzalo Rojas, entre otros autores chilenos, explicaron que "él tiene una forma diferente de escribir, porque a pesar de sus 80 años afirma en el el niño que lleva dentro, y eso hace renacer algo muy especial en uno". Por eso aunque su exposición fue corta, "fue suficiente" para las estudiantes que conocieron a uno de los grandes de la literatura nacional. Antes de

partir Gonzalo Rojas también recibió de parte de la Seremi de Educación un libro del poeta rancagüino Oscar Castro y varios textos que la escritora regional Edith Ruiz le obsequió.

Rojas comentó durante la charla que actualmente está escribiendo dos libros de poesía, y las que probablemente serán sus memorias, de las cuales ya lleva 115 cuadernos "de los mismos que usan ustedes en clases, pero no los voy a publicar, mis hijos -si es que quieren- tendrán que hacerlo". Y poniéndose su tradicional jockey, Gonzalo Rojas retomó a la capital nacional, dejando antes en Rancagua varias semillas literarias.

Nadie quiso perdérsela charla del escritor nacional Gonzalo Rojas. Aun así el Liceo de Niñas llegaron representantes del área educacional y también literaria regional.

**Si no lo sabe,
LLAME
DICOM 700**
información completa a su servicio
**FONOS COMERCIAL
70 30 61**
Pueden contactarnos tanto de lunes a viernes de 8:00 a 18:00 hrs. y los sábados de 8:00 a 14:00 hrs.
DICOM PLUS

Gonzalo Rojas se reunió con estudiantes del Liceo de Niñas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gonzalo Rojas se reunió con estudiantes del Liceo de Niñas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)